

# La ville d'Écully



ACTUALITÉS, CULTURE ET LOISIRS

## Une soirée estivale avec les jazzmen Laurent Coulondre et Yoann Serra

Pour la première fois au Centre Culturel , vendredi 25 mai, un concert avait lieu sur l'esplanade. Une belle façon de clôturer la saison.

*Publié le 28 mai 2018*

Déjouant toutes les prédictions de pluie, près de 80 personnes ont pu écouter les deux jazzmen, Laurent Coulondre et Yoann Serra pendant 1h30.

Ces deux jeunes musiciens, dont le talent n'est plus à démontrer, ont enchaîné les morceaux, d'albums précédents mais surtout celui de leur dernière collaboration : GRAVITY ZERO.

Laurent Coulondre est un homme aux 500 touches puisqu'il joue sur 6 claviers différents ! Il passe du classique Steinway, aux orgues aux tonalités très années 80, en passant par des synthétiseurs très modernes. Cette capacité à passer d'un clavier à l'autre donne des accents funk, et même parfois rock aux morceaux.

Yoann Serra, sur sa batterie, alternait douceur et rythme beaucoup plus brut.

Le public a pu sentir que les deux musiciens forment un vrai duo, s'écoutent, et se complètent.



**MAIRIE D'ÉCULLY**

1 place de la Libération

CS 80212

69134 écully Cedex

**HORAIRES :**

Lun - Ven : 8h30 > 12h - 13h30 > 17h  
Samedi : 8h30 > 12h

Etat-civil-affaires générales : même  
horaires sauf lundi : journée continue  
de 10h à 17h

Ce site utilise des cookies pour favoriser votre navigation et enrichir les contenus qui vous sont proposés.  
Vous pouvez néanmoins les désactiver à tout moment si vous le souhaitez.

✓ OK, tout  
accepter

Personnaliser